



Finalizaron obras civiles de ampliación de pista en el Aeropuerto El Caraño de Quibdó



-Las obras en el aeropuerto y en el centro de servicios han generado más de 600 empleos directos en la región.

- La inversión del Gobierno Nacional en el Aeropuerto de Quibdó asciende a \$179.210 millones.

Quibdó, 10 de mayo de 2017.- El aterrizaje de aviones con capacidad para más de 140 pasajeros pronto será una realidad para los chocoanos, esto debido a las obras de ampliación de la pista y plataforma, que se realizan en el Aeropuerto El Caraño de Quibdó,









concesionado por el Gobierno Nacional a través de la Agencia Nacional de Infraestructura.

A la fecha, terminaron las obras civiles en la pista, solo restan unas adecuaciones menores y trámites técnicos de autorización que debe realizar la ANI y el concesionario Airplan, ante la Aeronáutica Civil, para que se pueda dar vía libre a la operación. Estos se esperan estén listos antes de finalizar el año.

"En Quibdó repavimentamos y ampliamos la pista de aterrizaje, las inversiones del Gobierno Nacional en el Aeropuerto ascienden a \$179.210 millones. Ya entregamos la ampliación y modernización de la terminal de pasajeros y continuamos con la construcción del centro de servicios adyacente que hoy tiene un 84% de avance", aseguró Luis Fernando Andrade, presidente de la Agencia Nacional de Infraestructura.

La pista creció de 1.400 a 1.800 metros, y la plataforma que tendrá espacio para dos posiciones adicionales, se amplió en 2.800 m2, quedando en 12.800 m2. La inversión en estas áreas asciende a los \$80.766 millones. Con el ingreso de aeronaves de mayor capacidad como los Airbus 318, 319 o 320 crecerá la oferta de sillas en esta ciudad, disminuirán las tarifas y se incentivará el turismo. El Concesionario ya ha tenido conversaciones con aerolíneas interesadas en operar desde y hacia Quibdó.

El aeropuerto El Caraño en 2016 movilizó 403.085 pasajeros, cifra que contrasta con los 285.444 pasajeros que movilizaba en el 2011. Con las obras de ampliación, modernización del aeropuerto y la construcción del centro de servicios adyacente se han generado más de 600 empleos directos en la región.



